JEUDI 30 AVRIL 2015 www.sudouest.fr

THENON



Les adolescents ont survolé le Périgord en avion. PHOTODR

Ils ont fait leur baptême de l'air

Dans le cadre des journées sportives et d'activités de pleine nature gratuites, proposées aux adolescents par la municipalité, la direction des sports du Conseil départemental et le centre médico-social, une vingtaine de jeunes ont participé vendre di à une sortie à Bassillac.

Le programme comprenait du VIT, discipline «fil conducteur » proposée à chaque session, et de baptêmes de l'air à l'aéro-club. En raison d'une météo peu favorable en matinée, le groupe a pu découvrir l'univers de l'aérodrome, avant de débuter les vols à 13 heures.

Rencontres et échanges

Par groupes de trois, les adolescents ont survolé le Périgord durant vingt minutes, grâce à deux avions mis à disposition. Quitter le sol a été pour la plupart d'entre eux une expérience mêlant angoisse et joie extrême.

Ànoter qu'en début de semaine, le groupe avait eu l'occasion, lors d'une première journée, de pratiquer la spéléologie et le VIT à Campagne.

Depuis trois ans, ces rendez-vous en période de vacances sont connus et appréciés des collégiens. Toutes les animations sont encadrées par des éducateurs diplômés et se déroulent sans aucun esprit de compétition. L'activité sportive est un support de rencontres et d'échanges avec les adolescents. Ces temps collectifs créent une dynamique de groupe et permettent de mobiliser et d'inciter les jeunes à réfléchir et à construire des projets ensemble.

Les organisateurs Natacha Descamp, Arnaud Brieulé et Sébastien Allosse, ont déjà fixé la prochaine rencontre au samedi 27 juin, au complexe sportif Michel-Hidalgo de Thenon.

Hervé Froidefond